
GRUPPO CONSILIARE

“INSIEME BOLOGNA”

Bologna, 14 febbraio 2019

Al Direttore Generale 
del Comune di Bologna 

INTERROGAZIONE

Il sottoscritto Consigliere Comunale Gian Marco De Biase,

Premesso che:

• in questi giorni nell’area dell’ex mercato ortofrutticolo (via Cesare Masina, via John
Cage) la ditta Arcadia stà provvedendo alla piantumazione degli  alberi nei punti
previsti;

• nelle vie John Cage e via Delfino Insolera, vi sono alcuni alberi, già piantumati da
tempo, che sono completamente secchi, in quanto probabilmente la pianta è morta;

                                                 Chiede:

• se è in previsione, in questo giro di lavori, anche la sostituzione di tutte le
piante che presentano problematiche di quel tipo, oppure verranno sostituite
in un secondo momento;

• ogni quanto è previsto in media l’innaffiamento delle piante nei vari periodi
dell’anno;

• il nome specifico delle piante che sono state messe in quella zona.

F.to Gian Marco De Biase


